

# 1



## L'arthrose et les problèmes articulaires

L'hiver a un impact sur nos fidèles compagnons. Tout comme nous, ils sont influencés par les températures froides. L'arthrose, une affection provoquant des douleurs articulaires, fait davantage souffrir en cette période et c'est pourquoi il faut être plus attentif !

En effet, le froid va provoquer la modification de la circulation sanguine qui va amplifier la raideur dans les articulations de nos animaux. Cela va engendrer une réduction de leur activité et ils vont avoir tendance à moins courir et jouer à l'extérieur. En cette période de froid, on voit donc une aggravation des symptômes de l'arthrose avec des articulations plus raides et une augmentation de la douleur.

### Conseils



Il faut encourager l'exercice régulier malgré les températures froides, faire de courtes promenades et des séances de jeu à l'intérieur pour maintenir les articulations souples.

Assurez-vous que votre compagnon est dans un endroit chaud et confortable pour se reposer et l'intérieur comme à l'extérieur. Un abri adéquat et un lit confortable peuvent aider à réduire d'éventuelles gênes.

Si vous remarquez que votre chien a du mal à se déplacer ou présente des signes d'arthrose, il est judicieux de demander l'avis de nos vétérinaires. Ils peuvent recommander un traitement approprié et éventuellement l'utilisation de compléments alimentaires.

**L'arthrose est une affection articulaire fréquente qui touche aussi bien les chiens que les chats !**